

## XX reconocimientos con motivo del 25N, Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres

 La XX entrega de reconocimientos con motivo del 25N tendrá lugar el próximo martes 21 de noviembre en el Salón de Actos del Ministerio de Derechos Sociales y Agenda 2030

10 de noviembre de 2023.- El Ministerio de Igualdad, a través de la Delegación del Gobierno contra la Violencia de Género, celebrará el próximo martes 21 de noviembre, el acto institucional de entrega de los XX reconocimientos con motivo del 25N, Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres.

Estos galardones se entregan a personas, proyectos e instituciones, que, durante el año 2023, han sido reconocidas por su labor en diferentes ámbitos en la lucha contra las violencias machistas.

La entrega tendrá lugar este próximo martes 21 de noviembre a las 17.30 h, en un acto institucional celebrado en el Salón de Actos del Ministerio de Derechos Sociales y Agenda 2030, presentado por las presentadoras de Deforme Semanal, Isa Calderón y Lucía Lijtmaer.

Las personas e instituciones reconocidas son las siguientes:

La "Plataforma Yo sí te creo" constituida por madres protectoras, en la categoría movimiento social en defensa de la igualdad y contra la violencia de género; Violeta Molina Gallardo, periodista gaditana especializada en feminismo, igualdad y violencias machistas, en la categoría información con enfoque de género; Loueila Sid Ahmed Ndiaye, saharaui residente en Canarias y abogada en materia de migraciones y extranjería, en la categoría activismo feminista; Vicky Luengo y Juan Carlos Fisher por su obra de teatro *Prima Facie* sobre el consentimiento, las violencias sexuales y el sistema judicial, en la categoría cultura contra la violencia de género; la Universidad de Málaga por su campaña "No lo dejes en visto" contra las violencias machistas y a favor de la igualdad, en la categoría educación para la igualdad y contra la violencia de género; las Unidades de Violencia y Unidades de Coordinación contra la violencia de género por su tarea de extraordinario valor en la lucha contra la violencia de género, en





la categoría respuesta institucional contra la violencia de género; Elsa Granados, coordinadora de unos de los primeros centros de crisis 24 h del mundo en Santa Bárbara, EEUU, por dar respuesta de manera integral a través de la investigación e intervención a la violencia sexual e inspirar el trabajo de los futuros centros de crisis 24 h de España, en la categoría investigación para la transformación social y contra la violencia de género; al Colectivo de Psicólogas Penitenciarias por su labor excepcional en la lucha por la erradicación de la violencia de género a través de la intervención terapéutica con hombres condenados por violencia contra las mujeres, en la categoría trabajo con hombres contra la violencia de género; a Women's Studies Center, por la defensa de los derechos humanos de las mujeres palestinas, y por combatir la violencia de género y las violencias sexuales en las circunstancias más difíciles, en la categoría compromiso por la igualdad y contra la violencia de género fuera de nuestras fronteras; Nevenka Fernández García, en la categoría resiliencia; Alvaro García Ortiz, fiscal general del Estado, en la categoría justicia feminista; a la selección española femenina de fútbol, campeonas del Mundial 2023, por su compromiso en contra de las violencias sexuales y los abusos de poder, en la categoría sensibilización y concienciación contra la violencia de género.







